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Árima reduce a un tercio  
su OPV hasta 100 millones
DEBUTARÁ EL 23 DE OCTUBRE/ La Socimi de los exdirectivos de Axiare emitirá  
10 millones de aciones, un 66% menos de lo previsto, para salvar la salida a Bolsa. 

Rebeca Arroyo. Madrid 
Árima se mantiene en sus tre-
ce y saldrá a cotizar el 23 de 
octubre, cuatro días después 
de lo previsto y tras posponer 
dos veces el estreno, pero lo 
hará con un tamaño mucho 
menor de lo esperado.  

La Socimi creada por el an-
terior equipo directivo de 
Axiare emitirá 10 millones de 
acciones, frente a los 30 millo-
nes previstos, es decir un 66% 
menos, manteniendo el pre-
cio en los 10 euros. De esta 
forma, la compañía captará 
100 millones de euros, un ter-
cio de lo esperado, pero se 
convertirá en la primera com-
pañía inmobiliaria que logra 
pisar el parqué tras los inten-
tos fallidos de Azora y Testa.  

Desde Árima califican de 
“éxito” la operación teniendo 
en cuenta los recientes acon-
tecimientos internacionales 
que han provocado una 
“enorme incertidumbre y vo-
latilidad” en las plazas bursá-
tiles nacionales e internacio-
nales. La compañía, que cerró 
ayer el libro de órdenes de 
compra, indicó que el proyec-
to ha captado el interés de in-
versores de ámbito nacional e 
internacional. 

Sin activos 
La Socimi, que no cuenta con 
activos en cartera, asegura 
además que no renuncia a sus 
planes iniciales y que amplia-
rá capital en un futuro cuando 
el mercado se “estabilice”. “El 
plan estratégico de la compa-
ñía se mantiene con la inten-
ción de alcanzar el tamaño 
objetivo original cuando haya 
una mayor estabilidad en los 
mercados de capital y una vez 
invertidos los fondos”, aseve-
ró ayer en un comunicado. 

Tras la operación, el equipo 
gestor mantendrá una partici-
pación del 14% en la compa-
ñía. En concreto, Rodex Asset 
Management, sociedad con-
trolada por Luis Alfonso Ló-
pez de Herrera-Oria, vicepre-
sidente y consejero delegado 
de Árima, controlará un 
10,91% del capital y el resto 
del equipo directivo, un 
3,15%. Tanto Rodex Asset 
Management como el equipo 

Herrrera-Oria como conseje-
ro delegado, Chony Martín 
Vicente-Mazariegos, como 
directora financiera, Fabio 
Alen, como director de Real 
Estate, y Carmen Boyero-
Klossner, como directora de 
Relación con Inversores. 

gestor han acordado un lock 
up durante un periodo que se 
extiende hasta 180 días a par-
tir de la admisión a cotización 
de la salida a Bolsa. 

El folleto recoge que el 
equipo directivo recibirá una 
remuneración fija cada año 
de un millón de euros y un bo-
nus anual de hasta el 150% de 
la remuneración fija una vez 
que el valor neto de sus acti-
vos (NAV) alcance 250 millo-
nes de euros. 

El consejo de administra-
ción de la Socimi estará for-
mado por Luis Arredondo 
Malo como presidente; y por 
David Jiménez-Blanco Carri-
llo de Albornoz, Fernando 
Bautista Sagüés e Cato H. Sto-
nex como vocales. Iván Azi-
novic Gamo será secretario de 
consejo.  

En el equipo directivo esta-
rá formado, por su parte, por 

La Socimi prevé 
ampliar capital 
cuando “haya una 
mayor estabilidad  
en los mercados”

El presidente del Icac 
defiende la neutralidad 
del organismo
R.Arroyo. Toledo 
Enrique Rubio, presidente 
del Instituto de Contabilidad 
y Auditoría de Cuentas (Icac), 
defendió ayer la “neutralidad, 
imparcialidad y profesionali-
dad” del organismo y advirtió 
de que la dependencia del Mi-
nisterio de Economía, en el 
que se enmarca, no influye en 
los criterios técnicos que se 
emplean. 

De esta forma, Rubio quiso 
responder a la reivindicación 
de un supervisor “indepen-
diente” con mayor autonomía 
del poder político lanzada por 
el Instituto de Censores Jura-
dos de Cuentas de España 
(Icjce) durante la celebración 
XXIVº Congreso Nacional de 
Auditoría. El presidente del 
Icac alertó de que las deficien-
cias que el supervisor español 
encuentra en los informes de 
auditoría están en línea con 
las que otros organismos ho-
mólogos detectan, aunque sí 
reconoció que es necesario 
actualizar los “recursos y me-
dios” del supervisor para 
atender a la demanda actual. 

Renovación 
“Tenemos un supervisor que 
data de 1988, por lo que evi-
dentemente el organismo de-
be renovarse y actualizarse 
tanto en su configuración co-
mo en sus medios y sus recur-
sos para dar un servicio de in-
terés público y poder contes-
tar a las consultas y llevar a ca-
bo las inspecciones a las que 
nos obliga la ley en tiempo y 
forma”, atajó.  

En cuanto a la idoneidad de 
que el Icac estuviese tutelado 
por otro organismo como la 
CNMV, tal como planteó en 
su momento el Ejecutivo de 
Mariano Rajoy y una opción 
que defienden, entre otras 
formaciones, Ciudadanos, 
Rubio recuerda que sólo dos 
de los 28 Estados miembros 
de la Unión Europea tienen 
las competencias atribuidas 
en materia de supervisión de 
auditoría a una autoridad con 
competencias en relación con 
el sector financiero, como son 

El sector de la 
auditoría ha creado, 
de media, 2.100 
empleos anuales  
en el último lustro

El presidente del 
Icac asegura que hay 
“margen” de mejora 
en el reglamento de 
la Ley de Auditoría

Enrique Rubio, presidente del 
Icac.

Holanda y Luxemburgo, y en 
otros dos, Italia y Portugal, las 
competencias se atribuyen a 
quienes tienen facultades en 
materia de mercado de valo-
res. “En el resto de países se 
reparte entre autoridades in-
dependientes y adscritas a los 
ministerios”, añadió. 

En cuanto al reglamento de 
la Ley de Auditoría, Rubio re-
cordó que el borrador está ac-
tualmente en audiencia públi-
ca, por lo que “hay margen de 
mejora”. Y señaló que, “du-
rante esta tramitación hemos 
realizado hasta 12 reuniones y 
recibido hasta 35 documen-
tos; se ha avanzado mucho”. 

Generador de empleo 
Además de Rubio, en el acto 
de clausura intervino el presi-
dente del Icjce, Ferrán Rodrí-
guez, que destacó que el sec-
tor de auditoría es uno de los 
principales generadores de 
empleo en España y puntuali-
zó que, en los últimos cinco 
años, el sector ha creado un 
promedio de 2.100 nuevos 
puesto de trabajo cada año. 
“Con mucha diferencia, el 
área de negocio en la que más 
confiamos para crecer es en la 
auditoría”, afirmó. 

El presidente del Icjce 
aprovechó el acto para pre-
sentar los datos del estudio El 
valor de la auditoría de cuen-
tas para las pymes en España, 
en el que se concluye que las 
pymes que invierten en audi-
toría tienen una mayor capa-
cidad para obtener financia-
ción y su información finan-
ciera genera más confianza, 
independientemente del ta-
maño y del sector de actividad 
en que opera dicha empresa.

El equipo directivo  
de Árima mantendrá 
uuna participación del 
14% –un 10,9% en 
manos del CEO– y 
cobrará una rremune-
ración fija cada año 
de un millón de euros  
y un bonus anual de 
hasta el 150% de la 
retribución fija,  
según el folleto.

GESTORES

En cuanto a los planes de 
negocio, Árima va a invertir, 
reposicionar y comercializar 
activos de oficinas con el obje-
tivo generar retornos anuales 
para sus accionistas de entre 
un 12% y un 15%.  

Planes de inversión 
La compañía ha identificado 
oportunidades de compra por 
1.600 millones de euros, de los 
que 500 millones cuentan con 
alta visibilidad y posibilidades 
de cerrarse bajo unos térmi-
nos aceptables.  

El equipo gestor busca re-
plicar en Árima el mismo mo-
delo de negocio que empleó 
con Axiare, que se integró con 
Colonial. La Socimi liderada 
por Pere Viñolas cerró con 
éxito en febrero una opa so-
bre el 100% de Axiare que su-
ponía valorar el grupo en 
1.451 millones de euros.

El sector inmobiliario pierde fuelle 
NEINOR 
Neinor debutó en marzo  
de 2017 con una 
sobresuscripción del libro 
de 4,3 veces. Pese al éxito 
del estreno, su valor en 
Bolsa ha caído un 10%  
en año y medio. 
 
AEDAS 
Se estreno en el parqué  
en octubre de 2017, se dejó 
un 5% el primer día de 
cotización y suma una  
caída de 21% en el año. 

METROVACESA 
Regresó a Bolsa el pasado 
mes de febrero. Rebajó el 
precio de la colocación y 
optó, luego, por la parte baja 
de la horquilla. Ha caído un 
30% en lo que va de año. 
 
AZORA 
Azora anunció dos días 
antes de la fecha prevista 
para su estreno que ponía 
fin al proceso por la opa 
lanzada por Blackstone 
sobre Hispania. 

TESTA 
La compañía anunció su 
decisión de suspender su 
salida a Bolsa, prevista para 
el pasado mes de mayo, 
debido a las incertidumbres 
políticas y financieras. 
 
HAYA REAL ESTATE 
El servicer inmobiliario de 
Cerberus decidió posponer 
su estreno hasta  despejar 
incógnitas respecto a los 
contratos con BBVA  
(ya resuelto) y Sareb.

 Luis Alfonso López de Herrera-Oria,  
vicepresidente y consejero delegado de Árima.

Chony Martín Vicente-Mazariegos, directora finan-
ciera de Árima.

SECCIÓN:

E.G.M.:

O.J.D.:

FRECUENCIA:

ÁREA:

TARIFA:

PÁGINAS:

PAÍS:

EMPRESAS

135000

23387

Lunes a sábados

343 CM² - 32%

5408 €

6

España

20 Octubre, 2018


